

NOVENA DE MARÍA INMACULADA con textos del Padre Saturnino López Novoa

Día 1º: MARÍA INMACULADA, SATURADA DEL MISTERIO DEL MISMO DIOS

Dice el venerable Saturnino López Novoa:

“Dios mismo se ha encargado de declararnos por boca de un ángel que María es “la llena de gracia”. Decir que María está llena de gracia es decir que, encarnado Dios en su seno, después de su Hijo, hecho Hombre, Ella es la maravilla de la santidad... porque ‘el Señor está con Ella’ desde que fue concebida Inmaculada. Con María está el Padre, Señor de todas las cosas...; con María está el Hijo, a quien en su vientre ha concebido...; con María está el Espíritu Santo, por cuya virtud, la Virgen es Madre. En una palabra: María es Hija de Dios Padre...; está colmada en toda la plenitud necesaria para concebir a su Autor y ser Madre de Dios Hijo; y María es también Esposa de Dios Espíritu Santo, cuya Virtud le adornó de todas las virtudes, y cuya gracia la adornó de todas las gracias. Por eso, María Inmaculada, es la criatura más santa que ha visto y ni verá el mundo”.

Exposición de los Deberes Religiosos II, pág. 63

- Acojamos este mensaje e invoquemos a María con tres Ave Marías...

Oración final

Escucha, Señor, las oraciones de tus hijos, que honran filialmente a María, como Madre Inmaculada y llena de gracia, para que, guiados y ayudados por Ella, vivamos íntimamente unidos a Jesucristo, tu Hijo, que vive y reina contigo por los siglos de los siglos. Amén.

Día 2º: MARÍA CREADA INMACULADA POR NOSOTROS

Dice el venerable Saturnino López Novoa:

“Dichoso tú mil veces, quien quiera que seas que, en medio de los males del mundo, puedes encontrar al Sumo Bien; que puedes luchar con la garantía de salir victorioso, con tal de hacer buen uso de la indestructible arma que siempre tienes a tu disposición: María, Inmaculada y llena de Gracias. Sí; vuelve tus ojos a esta tu pura criatura, y en Ella hallarás el remedio de todos los males. Ella es el árbol de la vida, que puede librarte de la muerte. Ella, la casta paloma, que te ofrece el ramo verde de oliva, indicándote su bonanza. Ella, el iris de paz, el báculo para sanar las enfermedades, el arca de todas las gracias y dones, que nos abre paso por el proceloso mar de este mundo para poder subir al reino celestial. María, sí es la estrella que nos guía y conduce al cielo. En Ella el pecador halla el perdón, el justo el consuelo, el incrédulo la fe, el pobre los tesoros, el enfermo la salud”.

Sermón 180

- Acojamos este mensaje e invoquemos a María con tres Ave Marías...

Oración final

Escucha, Padre de Bondad, las oraciones de tus hijos, que honran filialmente a María, como Madre Inmaculada y Llena de gracia, para que, guiados y ayudados por Ella, seamos cada día más semejantes a Jesucristo, tu Hijo, que vive y reina contigo por los siglos de los siglos. Amén.

Día 3º: DIOS QUIERE QUE NOS UNAMOS A MARÍA INMACULADA

Dice el venerable Saturnino López Novoa:

“En el misterio de la Concepción Inmaculada, se descubren tres triunfos: el de Dios, el de María y el de la Iglesia... - El triunfo de Dios: porque Dios hizo al hombre a su imagen y semejanza...; éste faltó a Dios por el pecado y se hizo siervo del demonio..., pero Dios triunfó de él en María, concebida sin pecado... - El triunfo de María: porque la Santísima Trinidad la colmó de gracias y bendiciones...; el Padre le da el poder, el Verbo la Sabiduría y el Espíritu Santo el amor. – El triunfo de la Iglesia: Dios dijo en el Paraíso que pondría enemistades entre el demonio y María..., desde entonces se ha venido riñendo la batalla entre la Iglesia y el mal. Dios ha querido que las batallas de María sean nuestras batallas, sus triunfos, nuestros triunfos, y con el triunfo de María, triunfa también la Iglesia, todos nosotros; en consecuencia, vivamos unidos a María”.

Sermón 213

- Acojamos este mensaje e invoquemos a María con tres Ave Marías...

Oración final

Acoge, Padre, nuestras súplicas; y, por intercesión de María Inmaculada, derrama sobre nosotros la necesaria influencia del Espíritu Santo, para obrar siempre de forma santificante y santificadora. Por Jesucristo, nuestro Señor. Amén.

Día 4º: NECESITAMOS A MARÍA PARA QUE JESÚS TRIUNFE HOY EN EL MUNDO

Dice el venerable Saturnino López Novoa:

“Si la sociedad ha de salvarse, no hay otro medio que buscar a Jesucristo y abrazar su doctrina, que es doctrina-verdad, doctrina-vida, doctrina-camino, el camino seguro y único, que conduce a los hombres a la felicidad temporal y a la dicha eterna, su último destino. ¿Y, cómo, y por qué medio, hacer que Jesucristo reine en la sociedad? Por medio de María, su Santísima Madre. Y la razón es obvia. La sociedad que sea presa del pecado está hecha esclava de Satanás, y solamente puede quedar libre por la gracia de Aquella, que jamás ha conocido el pecado, que es Inmaculada desde el primer instante de su Concepción. Sí, María Santísima tiene las condiciones para ser la única salvadora de la sociedad pecadora; María tiene el poder, la sabiduría y el amor, que ha de emplear en beneficio de los hombres. Por Ella, llegaremos a Jesucristo, y, en consecuencia, al verdadero camino, a la auténtica verdad y a la vida trascendente, esto es, a la salvación”.

- Acojamos este mensaje e invoquemos a María con tres Ave Marías...

Oración final

Padre de Bondad, acoge estos deseos que te presentamos, para que la poderosa ayuda de María Inmaculada haga que su Hijo Jesús triunfe actualmente en nuestra sociedad. Te lo pedimos por la fuerza redentora del mismo Jesucristo, nuestro Señor. Amén.

Día 5º: DIOS HA QUERIDO QUE CONTEMOS SIEMPRE CON MARÍA

Dice el venerable Saturnino López Novoa:

“El misterio de la Concepción sin mancha de María es el fuerte escudo de nuestra defensa en los días de tribulación y de peligro. María, ya desde el primer instante de su Concepción Inmaculada, fue enriquecida del poder del Padre, de la sabiduría del Hijo y del amor del Espíritu Santo. Y de esa inmensa grandeza de entrar en consorcio con la Santísima Trinidad, Dios se la concedió a favor de todos cuantos hemos sido redimidos por su Hijo Jesús”.

Tratado de Oratoria Sagrada y Sermón 250

- Acojamos este mensaje e invoquemos a María con tres Ave Marías...

Oración final

Escucha, Padre, nuestras humildes súplicas, que te dirigimos confiados en la valiosa intercesión de María Inmaculada, para que contemos siempre con Ella en todo el peregrinar de nuestra existencia humana. Te lo pedimos por Jesucristo, nuestro Señor. Amén.

Día 6º: MARÍA NOS ACOMPAÑA EN LOS MOMENTOS DIFÍCILES

Dice el venerable Saturnino López Novoa:

“María, Madre de Dios-Hombre, es el instrumento del que se vale el Eterno Padre para salvar al linaje humano. María, en su Inmaculada Concepción, fue preparada para llevar en su vientre al Verbo humanado, haciéndola así, depositaria de todas las gracias. María da a luz al Santo de los Santos. Y desde ese momento feliz, haciéndose fiel intérprete de la humanidad, no omite ni personas ni medio alguno para prestarnos su valimiento. Ella acompaña a su Hijo a todas partes, sufriendo las asperezas de los caminos, la violencia de las estaciones, soportando en su corazón las amarguras y befas que le dirigen, pero siempre para dispensarnos las gracias de su Hijo. María Santísima, aun después del tránsito feliz a la celestial morada, siempre socorre a sus hijos, y nos auxiliará hasta la consumación de los siglos. Los mártires alcanzaron de Ella la constancia, los confesores la fe, los pecadores la conversión”.

- Acojamos este mensaje e invoquemos a María con tres Ave Marías...

Oración final

Padre Santo, escucha en tu bondad nuestras súplicas; y haz que, unidos a María Inmaculada, nuestra Madre, te sirvamos con amor siendo cada día más generosos y serviciales con los demás. Te lo pedimos por Jesucristo nuestro Señor. Amén.

Día 7º: LA GRACIA DE MARÍA INMACULADA NOS INTERPELA

Dice el venerable Saturnino López Novoa:

“Con sobrada razón es considerado el misterio de la Concepción Inmaculada de María, como el primero de todos los misterios con que la honramos y veneramos: porque es el triunfo sobre el pecado; porque él nos revela el mayor y más grande de todos los privilegios con que el Señor la enriqueciera: “llena de gracia”; porque es como el principio, origen y causa de todos los demás misterios de la Santísima Virgen; y, además, porque también en él, recibió María el germen de todas las virtudes, obras y méritos con que Ella correspondió a Dios Padre. Y eso envuelve una sublime enseñanza para todos nosotros: nos señala la conducta que hemos de seguir para atraernos las gracias y misericordias de Dios, y el modo y manera de corresponder a ellas”.

Sermón 250

- Acojamos este mensaje e invoquemos a María con tres Ave Marías...

Oración final

Padre Santo, la gracia de María Inmaculada nos interpela y nos anima a ser coherentes con nuestra fe cristiana en todo momento. Haz que su valiosa intercesión nos ayude y anime a hacer siempre tu voluntad. Te lo pedimos por Jesucristo nuestro Señor. Amén.

Día 8º: CORRESPONDER AL AMOR DE DIOS CON MARÍA Y COMO MARÍA

Dice el venerable Saturnino López Novoa:

“María Santísima, correspondió al amor de Esposa del Espíritu Santo, amando a Dios con un amor superior al de los bienaventurados porque, aún viviendo en esta tierra, era ya más santa que todos ellos. Su amor al Señor fue perfecto: le amó cuanto podía amarle, y no cesó de amarle un momento siquiera durante su vida. Así, la vida de María, desde el instante de su Concepción Purísima hasta el instante en que entró triunfante en los cielos para ser coronada de gloria, toda fue vida de amor. Pues bien, este amor con que María correspondió al dictado de Esposa del Espíritu Santo nos enseña, el que nosotros debemos tener siempre a Dios en correspondencia a los muchos y grandes beneficios que de Él recibimos. Es cierto que, por mucho que le amemos,

jamás podremos amarle como es debido. Las criaturas solo podemos amarle con un amor limitado, pero siempre debemos procurar amarle cuanto nos sea posible: con toda nuestra alma, con todo nuestro cuerpo, con todas nuestras fuerzas..., unidos a María, hasta alcanzar la bienaventuranza eterna”.

Sermón 250

- Acojamos este mensaje e invoquemos a María con tres Ave Marías...

Oración final

Señor, el inmenso amor de María nos estimula a ser cada día más fieles y generosos, acatando tus designios divinos; concédenos demostrar siempre la mejor actitud de bondad que nos sea posible. Te lo pedimos por Jesucristo nuestro Señor. Amén.

Día 9º: MANTENGAMOS TODOS LOS DÍAS TIERNA Y SINCERA DEVOCIÓN A MARÍA

Dice el venerable Saturnino López Novoa:

“El honor y devoción tributados a María Inmaculada en su Concepción, Madre de Dios y Madre nuestra, atraerá nuevas gracias al mundo. Dios no se dejará vencer en beneficios. Glorificado en su Madre, volverá Jesús a recordar sus misericordias para con los hombres, y se mostrará Salvador. Por María ha empezado la salvación del mundo, y por Ella debe consumarse. Por eso, quiere Dios que su Santa Madre sea más conocida, más amada, más honrada que nunca; quiere ensalzarla y mostrarla al mundo, como la obra maestra de sus manos. María debe brillar más que nunca en misericordia, en poder y en gracia en estos últimos tiempos”.

Exposición de los Deberes Religiosos II, pág. 87

- Acojamos este mensaje e invoquemos a María con tres Ave Marías...

Oración final

Padre de Bondad, te agradecemos que nos hayas dado a María como Madre de tu Hijo y como Madre nuestra, como ejemplo de santidad en el camino de la vida, y como suprema intercesora ante Ti; concédenos revestirnos, cada día más y mejor, de una bondad semejante a la suya. Te lo pedimos por Jesucristo nuestro Señor. Amén.